



David Mingo, alcalde de Santa Marta, visitó a los alumnos del Martín Gaité durante la jornada culinaria. EÑE

Alumnos del colegio Carmen Martín Gaité de **Santa Marta de Tormes** se encargaron de elaborar el menú de la Escuela de Hostelería en una jornada de aprendizaje y diversión

Cocineros por un día

EÑE

Santa Marta de Tormes—Los escolares del colegio Carmen Martín Gaité fueron ayudantes por un día del equipo de profesionales y alumnos de la Escuela Municipal de Hostelería de Santa Marta de Tormes. Concretamente realizaron las elaboraciones y el servicio del comedor social.

Los alumnos de 3º y 4º de Primaria del centro escolar pasaron buena parte de la mañana en la Escuela culinaria para ayudar a cocinar el menú que posteriormente sirvieron a los usuarios del centro. La actividad sirvió para que los más pequeños conociesen de primera mano las instalaciones, así como para que aprendiesen a manejarse con cierta soltura entre los fogones guiados en todo momento por los profesionales. La implicación de los pequeños



ELABORACIÓN Y SERVICIO

→ Durante la experiencia, los alumnos del Martín Gaité se encargaron tanto de la elaboración como del servicio del menú. EÑE

fue máxima.

La mañana también se convirtió en toda una experiencia intergeneracional que permitió el contacto directo y fluido entre los niños y los mayores. De este modo, los alumnos comienzan a tomar conciencia de las necesidades de este colectivo, sobre todo en lo que a nutrición se refiere.

El menú elaborado por los alumnos de 3º, estuvo compuesto por un primer plato a base de judías verdes con patatas, un segundo a base de pescado al horno y pimientos asados y un postre a elegir entre sandía o melón. Por su parte, los alumnos de 4º elaboraron una crema de verduras, pechugas en salsa con patatas y ensalada y una refrescante macedonia de frutas. Con estas actividades, los pequeños van concluyendo el curso que acaba mañana.

La obra "El Agua", de Lázaro Hernández, nueva exposición en la Sala Protagonistas

La Sala Protagonistas de Santa Marta de Tormes acoge una nueva exposición, con las obras del artista salmantino Lázaro Hernández cuyo hilo conductor es el agua. En el acto de inauguración estuvieron presentes tanto el artista como el concejal de Turismo, Juan Carlos Bueno, quien afirmó que "es una propuesta cultural que se ha mostrado ya en otras localidades". Hernández muestra su visión particular de los ríos, costas y playas en una muestra que se podrá visitar hasta el 28 de agosto. EÑE



Cursos para ahorrar energía en Peñaranda

Varias personas han participado en las formaciones ofrecidas por personal voluntario de Cruz Roja con el fin de enseñar a ahorrar energía. Los asistentes han aprendido consejos y claves para mejorar la eficiencia energética en sus domicilios. JH



Directos de la escuela de música de Peñaranda

La Escuela Municipal de Música de Peñaranda de Bracamonte lleva a cabo estos días los conciertos de fin de curso en el Centro de Desarrollo Sociocultural. El público ha disfrutado con las audiciones a cargo de alumnos de instrumentos y otras destrezas. JH



Fin del curso del programa inclusivo UniverUsal

Cuatro alumnos de Peñaranda de Bracamonte recibieron su diploma de graduación en UniverUsal. Esta semana se ha celebrado el acto de fin de curso en el que participó la alcaldesa de Peñaranda y el profesorado de la Universidad de Salamanca. JH

Suceso sin consecuencias en la fábrica de Juzbado

Juzbado—La fábrica combustibles de Juzbado comunicó ayer un suceso notificable al Consejo de Seguridad Nuclear tras detectar que una de las puertas contra incendios de la zona de gadolinio se encontraba abierta.

Según informa la entidad, se observó que el mecanismo de retorno que asegura el cierre de este tipo de puertas no había actuado adecuadamente tras el paso de un operario.

No obstante, el suceso no ha supuesto ningún riesgo para la instalación, los trabajadores, el público ni el medio ambiente ya que durante el tiempo que la puerta ha permanecido abierta no se ha realizado ningún trabajo que implicase peligro de incendio.

Los responsables han procedido a revisar el mecanismo de cierre de la puerta y establecerán las acciones correctivas pertinentes.